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AAP STAGE 2026
English version page 3-4
La fédération OLIMPICS lance un appel à projets « stage » ouvert à toutes les équipes des laboratoires partenaires.

Date limite de dépôt :  1er Février
Annonce des résultats aux porteurs : dès que possible
Les dossiers complets sont à adresser à Aurélie Dupont
 aurelie.dupont@univ-grenoble-alpes.fr. Un message de confirmation vous sera envoyé. 


Objet : financement d’indemnités de stage de Master (maximum 3 000€). 

Cadrage :
· Les projets soumis doivent s’inscrire au cœur de la Fédération OLIMPICS qui se compose de quatre axes scientifiques : Explorer le monde vivant, Ingénierie et physique bio-inspirée, Dynamique des systèmes vivants, Interaction physique avec le vivant. 
· Chaque proposition devra faire apparaître un·e porteur·euse principal·e du projet.
· La convention de stage devra être établie avec le CNRS ou l’Université

Le stage devra être réalisé en 2026. Le ou les porteurs s’engagent à indiquer l’aide de la Fédération OLIMPICS dans leurs communications liées au projet. 

Dossier :
· Présentation du projet selon le modèle page suivante

Les critères d’évaluation des projets sont :
· Adéquation avec les axes de la Fédération OLIMPICS
· Qualité du projet (originalité, faisabilité, interdisciplinarité)
· Aspect collaboratif entre équipes du site grenoblois et/ou intérêt pour la communauté
· Expertise du/des équipes concernées, adéquation du stagiaire 

Modalité de sélection :
· Sélection par le bureau de la Fédération OLIMPICS


Format de soumission : PDF, 3 Mo max. 
Nom du fichier : Internship_OLIMPICS_NOM

	Titre (acronyme éventuel)
	

	Nom 1 – Labo/équipe
	

	Nom 2 – Labo/équipe
	





Budget :
· Montant demandé, indiquer si un co-financement est déjà envisagé et/ou comment la somme sera complétée si non suffisante pour le stage envisagé.
· Environnement budgétaire : autres demandes effectuées pour ce stage, projet global financé par contrat, etc.


Pour évaluer les critères de qualité du projet (originalité, faisabilité, interdisciplinarité):
Résumé du sujet de stage (1 page max + une figure et quelques références)  
· Contexte, objectifs du projet, méthodologie et résultats attendus. 
· Adéquation avec les axes de la Fédération OLIMPICS


Pour évaluer le critère d’expertise des équipes concernées et du/de la stagiaire :
Court CV (quelques lignes) du ou des porteurs incluant quelques références bibliographiques.
Court CV (quelques lignes) du ou de la stagiaire intéressée (essentiellement la formation suivie et l’intérêt pour ce stage).


AAP INTERNSHIP 2026

The OLIMPICS federation is launching a call for internship funding, open to all teams from partner laboratories.
Deadline for submission: February 1 
Announcement of results to applicants: ASAP
Complete applications should be sent to Aurélie Dupont
aurelie.dupont@univ-grenoble-alpes.fr. A confirmation message will be sent to you. 

Purpose: funding for Master's internship allowances (maximum 3 000€). 

Guidelines:
· Submitted projects must be at the heart of the OLIMPICS Federation, which comprises four scientific axes: Exploring the Living World, Bio-inspired Engineering and Physics, Dynamics of Living Systems, Physical Interaction with Living Systems. 
· Each proposal must identify a main project leader.
· The internship agreement must be drawn up with CNRS or the University.

The internship must be completed in 2026. The project leader(s) undertake to acknowledge the support of the OLIMPICS Federation in their communications related to the project. 

Proposal:
- Presentation of the project according to the template on the following page

Project evaluation criteria are:
- Adequacy to the axes of the OLIMPICS Federation
- Project quality (originality, feasibility, interdisciplinarity)
- Collaborative aspect between teams on the Grenoble site and/or interest for the community
- Expertise of the team(s) involved, adequation of the intern’s education

Selection procedure:
- Selection by the OLIMPICS Federation board




Submission format: PDF, 3 MB max. 
File name: Internship_OLIMPICS_NAME

	Title (acronym if so)
	

	Name 1 – Lab/team
	

	Name 2 – Lab/team
	




Budget:
· Requested amount: Specify if co-financing is already planned and/or how the amount will be supplemented if insufficient for the intended internship.
· Budgetary context: Other funding requests made for this internship, overall project funded by a contract, etc.

To assess the project's quality criteria (originality, feasibility, interdisciplinarity) and innovative aspect or initiator of broader projects:
Research project (1 page maximum + figure and a few references)
· Context, project objectives, methodology and expected results. 
· Adequacy to at least one of the axes of the OLIMPICS Federation


To assess the expertise of the teams involved and of the intern:
Short CV (a few lines) of the supervisor(s), including a few bibliographical references.
Short CV (a few lines) of the intern candidate (mainly education and motivation)
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